



**Tamazula
de Gordiano**

GOBIERNO MUNICIPAL 2021-2024

Gaceta Municipal

Tamazula de Gordiano, Jalisco. Agosto 2022 No. 07

www.tamazuladegordiano.gob.mx

¡El Centro Ambiental de Tamazula es una realidad!



Durante la rueda de prensa realizada en patio de presidencia municipal, el día 23 de agosto, nuestro primer edil, Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda informó la creación del CATAM, Centro Ambiental de Tamazula, espacio que cobrará vida a las antiguas oficinas de la SADER, ubicadas camino al Aguacate.

Nuestro medio ambiente necesita ser escuchado, empezar por la adopción de hábitos que aporten y logren frenar los cambios climáticos que afectan día con día. En CATAM, las personas podrán habitarlo con actividades pedagógicas, recreativas en materia ambiental, cuidado de agua y animal. Por otro lado, la directora de Planeación Ambiental mencionó que por medio del CATAM se buscará un acercamiento con la ciudadanía para implementar acciones que engloben al cuidado medioambiental, empezando desde casa.

CATAM, aparte de ser un espacio que se preocupe por la defensa del medio ambiente, se complementará con la Unidad de Salud Animal, así lo informó el presidente municipal de Tamazula, debido a la demanda de protección animal dentro del municipio y la falta de presupuesto para la creación de una Perrería Municipal, se pretende recibir principalmente perros y gatos en condición de calle, para atención veterinaria, al igual que la esterilización.

La construcción de este espacio se pretende iniciar en el mes de diciembre y finalizar la construcción para marzo o abril del 2023.

Gobierno de Tamazula

Embajadora Adulto Mayor 2022



La noche del 19 de agosto, el patio de presidencia municipal de vistió de entusiasmo al coronar a la señora Irma Genoveva Del Toro, Embajadora Adulto Mayor 2022, después de que Elva Tarcila Ochoa portara la corona durante dos años por la pandemia, causada por la enfermedad del Covid-19.

Dentro de las personalidades más destacadas estuvo presente C. Rosalba Castañeda Valencia, presidenta de DIF Municipal, Lic. María Elena López Hernández, Directora de DIF Tamazula, Lic. Julieta Torres Barbosa, Regidora de H. Ayuntamiento, en representación del Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda, primer edil Tamazula y C. Elva Tarcila Ochoa ex Embajadora Tamazula.

Después de varias presentaciones culturales, entre ellas canto y baile, C. Irma Genoveva Del Toro realizó su presentación acompañada de un traje típico de Jalisco, demostrando que para la belleza no hay edad, más que la voz de la experiencia.

La Lic. Julieta Torres Barbosa, en representación del primer edil coronó a Irma Genoveva Del Toro, mientras que la presidenta de DIF Municipal, C. Rosalba Castañeda Valencia posicionó la banda de Embajadora Adulto Mayor 2022. Dicho evento estuvo acompañado por los días sábado y domingo con eventos culturales, kermes y juegos de mesa a las afueras de presidencia municipal.

Gobierno de Tamazula



Entrega simbólica de Títulos de Predios

Con la finalidad de darle continuidad a los trámites pendientes de la administración anterior, y el ordenamiento y regularización catastral, se realizó la entrega simbólica de títulos de propiedad en las instalaciones de Cabildo de presidencia municipal, entregas dentro de los procedimientos de la Comisión Municipal de Regularización, COMUR. En esta entrega estuvo presente Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda, Presidente Municipal de Tamazula, Lic. Sindi Nayeli Bravo Muñiz, Sindica Municipal, Lic. Ricardo Cervantes García, Regidor de Ayuntamiento, Lic. Apolinar Zepeda Torres, Regidor de Ayuntamiento y C. María Guadalupe Contreras Santillán, Regidora de Ayuntamiento.



Por otro lado, nuestro primer edil, el Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda indicó que tener un título de propiedad ayuda no solo a tener certeza jurídica, sino un mejor ordenamiento municipal ante la contribución de ciudadanos y ciudadanas.

La Comisión Municipal de Regularización se ha basado en el reglamento que por Ley de Regularización le exige a cada Ayuntamiento, destacando que anteriormente no se contaba con este, por lo que ahora el ordenamiento es una realidad. Las personas que no pudieron asistir por su título, podrán hacerlo en la Dirección de Catastro presentando su identificación oficial.

Gobierno de Tamazula

Tamazula cuenta con más de 600 árboles plantados durante la actual administración

El gobierno municipal, familias Tamazulenses y CEMEX, sumaron esfuerzos para la reforestación de 20 árboles a la rivera del Río Tamazula. Por otro lado, Dentro de la campaña Sembrando el Futuro de la Dirección Planeación Ambiental, el monto aproximado es de 650 de árboles sembrados en lo que va la administración actual.



Cabe destacar que dentro de la campaña Sembrando el Futuro, se lanzó la convocatoria para que ciudadanas y ciudadanos tengan la oportunidad de adoptar un árbol y sembrarlo en algún espacio, comprometiéndose a cuidar de él y optar por hábitos que favorezcan el medioambiente de Tamazula

Gobierno de Tamazula.

Segunda Edición Pluricultural y Deporte

Al fomentar la cultura y el deporte en niñas y niños, se desarrollarán Tamazulenses llenos de salud, energía y conocimiento. Durante la 2da Edición Pluricultural y Deporte, realizada en el primer cuadro de la ciudad el día 29 de julio, las y los más pequeños, se incluyeron en actividades deportivas, las cuales fueron impartidas por personal de deportes de Ayuntamiento.



De igual forma, personas de todas las edades presenciaron los ballets de hawaiano de Casa de la Cultura, Santa Cruz Vista Hermosa. Las ediciones pluriculturales y deportivas se prevén realizar cada fin de mes, éstas coordinadas entre Turismo, Deportes y Casa de la Cultura de Tamazula con la intención, de fomentar hábitos culturales y saludables en los más pequeños. Dichos eventos se coordinan entre las jefaturas de Deportes, Turismo y Casa de la Cultura Tamazula.

Gobierno de Tamazula

Conferencia Intervención en Crisis

Ludivina Margarita Macías Silva, psicoterapeuta con especialidad en tanatología, docente del Centro Universitario del Sur, ante la charla impartida en las instalaciones del Conalep Tamazula, llamada Intervención en Crisis el día 12 de julio, especifica que tener un segundo contacto con la comunidad estudiantil de cualquier nivel, es de suma importancia para prevenir la toma de malas decisiones, como lo es el suicidio, por lo que trabajar en la salud mental es de prioridad.



Por otro lado, mencionó que en nuestro país existen varios factores que inducen a situaciones en crisis con la juventud, uno de ellos son las redes sociales al no darles el uso correcto.

Asistir al psicólogo en la actualidad es una necesidad y debe dejar de ser un tabú. La Jefatura de Salud Mental en coordinación con Educación, trabajan para vincular precisamente este tipo de acciones para combatir irregularidades en los estudiantes tratando las etapas emocionales. Escuchar podría salvar una vida.

Gobierno de Tamazula

Joven Tamazulense representará a Tamazula en el Concurso de canto “Suenan las juventudes 2022”

Después de que *Juventudes Jalisco* lanzara la convocatoria del concurso de canto “Suenan las Juventudes 2022” en Tamazula de Gordiano se realizó el concurso de canto para seleccionar a quien representará al municipio a nivel regional, y en caso de acreditar este segundo filtro, obtendrá la posibilidad de ganar \$30,00.00 pesos a nivel estatal.

La convocatoria fue lanzada a través de las páginas oficiales de *Gobierno de Tamazula*, mismo que fue organizado por el Instituto Municipal de Atención a la Juventud de Tamazula en coordinación con Casa de la Cultura y Turismo, éste se llevó a cabo el día viernes 26 de agosto en patio de presidencia. Yulisa Anahid Chávez, Jazmín Barrera Pérez, Alberto Agustín García, Celeste Venegas, Gisela Luna Chávez, Miriam Noemí Vega flores y un personaje muy querido por Tamazula, Manuel Pulido mejor conocido como “Manuelito”, joven con capacidades diferentes que tuvo la valentía de participar en este evento; porque para el Gobierno Municipal de Tamazula la inclusión es lo más importante.

Después de que cada uno y una participaran, el jurado calificador determinó el resultado de los lugares que obtuvieron premiación. Primer lugar Yulisa Anahid Chávez, segundo lugar Jazmín Barrera Pérez y Alberto Agustín García con tercer lugar fueron los ganadores a nivel municipal, pero la única que representará al municipio a nivel regional será Yulisa Anahid Chávez.

Al terminar la premiación a cada uno se le entregó un reconocimiento por parte del IMAJ y H. Ayuntamiento de Tamazula. Los patrocinadores de este evento fueron Eventos la Herrería, Café Moceta, Hotel UTTSA INN, Viajes Turísticos Lupita.





Tamazula de Gordiano

Gobierno Municipal 2021-2024

